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Zitat von patta77 

Die Bayern haben noch für keinen Spieler in dieser Transferperiode Ablöse gezahlt.
Sind die jetzt auch pleite? Immerhin konnten wir 500T für Mathenia aufrappeln.

Wenn WM ist, dauert alles halt etwas länger. Bis auf paar wenige Vereine, sind die
meisten noch ohne nennenswerte Transfers. Das hat folgende Gründe

1. Spieler sind im Urlaub und Trainingsbeginn ist erst nächsten Monat. Meistens
unterbricht kein Spieler (außer bei Top Vereinen) seinen Urlaub um nen MedCheck zu
absolvieren. Bevor der nicht abgeschlossen ist, wird bei uns nichts verkündet. Bader ist
ja nicht mehr da...

Bis zum Trainingsbeginn checken die Spieler auch andere Angebote usw. ab

2. Es wird auf viel Geld Spekuliert

Gündogan, Ginczek, Füllkrug, Plattenhart sind momentan in Verhandlungen und
könnten den Verein wechseln. Allein hier könnte man mindesten 2 Mio an
Nachzahlungen jeglicher Art einnehmen. Wenn der Markt weiter verrückt spielt, dann
steht da vielleicht sogar ne 3 anstatt ne 2. Zudem kommen Spieler wie Stark, Schöpf
und Co dazu. Stark wird jedes Jahr mit einem Wechsel in Verbindung gebracht. Nach
damaligen Bildaussagen bekommen wir zwischen 15-20% an dem nächsten Transfer.

Wenn es fantastisch für uns läuft, dann hat man das Doppelte für Transfers zur
Verfügung. Laut Borne, wird alles 1:1 in Transfers investiert. Kaufen wir jetzt unseren
Kader komplett, dann ist am Ende kein Platz frei für einen besseren, obwohl wir Geld
zur Verfügung haben.

3. Gleiches Spiel wie letztes Jahr. Fürth und Co. kaufen Graupen mit tollen Namen und
alle brechen hier in Panik aus. Was macht Borne? Er holt einen Top Spieler wie Ewerton.

Ich Handabe es so wie immer. Am 01.09. ziehe ich Bilanz. Bis dahin einfach die Sonne
genießen!

Alles anzeigen 

Ach Gott, letztes Jahr gab es bei uns auch schon früher Transfers, das lag an der früheren
Planungssicherheit und dem viel einfacher zu "besorgenden" Spielermaterial aufgrund der
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niedrigeren Spielklasse. Valentini zum Beispiel kam früher, das sagt doch auch Bornemann,
einfach mal das Interview lesen. Ich sage nicht, dass wir Pleite sind aber ich Vergleich zum Rest
haben wir kein Geld ja, wie gesagt das wird von den Verantwortlichen oft genug betont.

Bis auf ein paar wenige Vereine?!?!?! Es wurden schon jede Menge Transfers getätigt:

https://www.transfermarkt.de/1…leihe=1&intern=0&intern=1
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